



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 22 号
令和 7 年 3 月 25 日発行
美杉中学校長

令和 6 年度が終わります

この一年間も、みなさんはたくさんの「挑戦」ができましたか。「ほっ」とできる仲間になれましたか。

今年度も、日々の学校生活、行事を通して、みなさんの頑張る姿を見せてもらいました。4 月からは、8 名の新入生を迎え、みなさんはそれぞれ学年も上がり、今までとは違った立場、責任が与えられます。2 年生は、最上級生として、美杉中学校全体を引っ張っていく責任、1 年生は、先輩として、新入生を引っ張っていく責任が加わります。もちろん、自分のことも、これまで以上にしっかりと取り組む必要があります。

卒業式の式辞で話した内容を覚えていますか。3 年生のこれからに向けて 3 つのメッセージを送りました。このことは、卒業後だけでなく、みなさんのこれからの中学校生活においてもしっかりと胸に刻んでおいてもらいたいことです。

1 つ目は「失敗を恐れないこと」

「失敗」とは、途中であきらめてしまうことです。何事も、最後までやり続けてください。成功するまでやり続ければ、それは「失敗」ではなく、途中経過です。

2 つ目は「『なぜ?』を大切にすること」

何かに取り組んでいる途中で、うまくいかないことも出てきます。そんなときも「なぜ、うまくいかないのか」をしっかりと考えてください。

3 つ目は「挑戦し続けること」

何事も、やってみなければ、わかりません。やる前から「自分には無理だ」とあきらめるのではなく、自分の持っている可能性を信じてみましょう。

新 3 年生となる 2 年生は、進路決定に向けた人生の中でも重要な 1 年間になります。時には、逃げ出したくなることもあるかもしれませんが、6 人、みんなで励まし合って乗り切ってください。新 2 年生となる 1 年生は、この 1 年間、上級生や周りの人に頼って甘えてきたことはありませんか。2 年生は一般的に「中だるみ」「中腐れ」の学年と言われます。中学校生活にも慣れて、受験などのプレッシャーもなく、目標を見つけにくいことから「なんとなく」1 年間を過ごしてしまいがちです。そうならないように、しっかりと目標を定めて、ほどよい緊張感のある生活を心掛けてください。

一人ひとりが、この 1 年間を、しっかりと振り返り、4 月に気持ちも新たに良いスタートが切れるよう明日からの春休みを過ごしてください。

《保護者、関係者、地域のみなさんへ》

本校への温かいご理解とご支援をいただき、本当にありがとうございました。今後も、子どもたちの健やかな成長のために、職員一同取り組んでまいります。いままでと変わらぬ、ご理解とご支援よろしく願いいたします。

【令和 7 年度前期生徒会役員決定】

3 月 19 日（水）。新年度前期生徒会役員選挙を行いました。

会長 瀧本 さん 副会長 今井あ さん 執行委員 今井ひ さん・藤岡 さん

4 名の役員さん、よろしくお願ひします。